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REQUERIMENTO Nº 00226/2013 
  

 
Requer informações sobre as 
escolas Fioravante e Anália no 
bairro Cruzeiro do Sul. 

 
 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que fomos procurados por pais de alunos da 

Escola Fioravante preocupados com o boato que ouviram do fechamento da 
referida escola. 

 
CONSIDERANDO que entre os boatos que a Escola Anália se 

tornaria um CIEP em período integral. 
 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Existe algum projeto para tornar a Escola Anália em CIEP em 

período integral? 
2º) Caso resposta positiva, qual é a previsão? 
3º) Quais os series que o CIEP abrangeria? 
4º) O projeto está contemplando a inclusão dos alunos das duas 

escolas para que nenhum aluno precise vir até a cidade? 
5º) Senão abrange a todos os alunos, quais as series e a 

quantidade de alunos que viriam para a cidade? 
6º) Outras informações que julgar necessárias? 

 
 

Justificativa: 
 
 
Este vereador foi procurado por diversos munícipes questionando 

sobre as escolas Fioravante e Anália no bairro Cruzeiro do Sul. 
   
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 28 de fevereiro de 2013. 
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José Luís Fornasari 
“Joi Fornasari” 

-Vereador- Vice Presidente- 
 


